

ABSTRAK

Muhammad Teddy Fauzaan Rudy: Pengaruh Penggunaan Teknologi Informasi dan Pengendalian Internal terhadap Kualitas Sistem Informasi Akuntansi pada Bank Syariah Indonesia KCP Bandung Kopo

Latar belakang dari penelitian ini adalah berdasarkan fenomena yang terjadi pada Bank Syariah Indonesia KCP Kopo Bandung bahwa belum maksimalnya dalam penggunaan teknologi informasi dan pengendalian internal sehingga yang di hasilkan belum memenuhi standar kualitas yang baik dalam sistem informasi akuntansi, sehingga Sistem informasi akuntansi yang berkualitas adalah sistem yang digunakan di untuk mengumpulkan, menganalisis, melaporkan, dan menyimpan informasi untuk membuat informasi berkualitas.

Tujuan dilakukannya penelitian yaitu untuk mengetahui dan menganalisis 1) Pengaruh penggunaan teknologi informasi terhadap Kualitas sistem informasi akuntansi 2) Pengaruh penggunaan pengendalian internal terhadap Kualitas sistem informasi akuntansi 3) Pengaruh penggunaan teknologi informasi dan pengendalian internal terhadap Kualitas sistem informasi akuntansi

Teori yang digunakan yaitu teknologi informasi adalah perpaduan antara teknologi komputer dan telekomunikasi dengan teknologi lainnya. Pengendalian internal merupakan suatu proses yang dilaksanakan oleh suatu perusahaan atau suatu unit dalam suatu organisasi. Kualitas sistem informasi akuntansi merupakan ukuran kinerja atau kemampuan sistem informasi akuntansi untuk menghasilkan informasi yang tepat waktu.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat uji statistik yang dipergunakan meliputi uji asumsi klasik, analisis linear berganda, koefisien determinasi dan uji hipotesis menggunakan analisis uji t dan uji f, data yang diolah menggunakan data kuesioner sebanyak 34 responden.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa: 1) Pengaruh penggunaan teknologi informasi terhadap kualitas sistem informasi akuntansi pada Bank Syariah Indonesia KCP Bandung kopo Secara parsial diketahui berpengaruh signifikan dengan hasil uji t sebesar 0.048. 2) Pengaruh pengendalian internal terhadap kualitas sistem informasi akuntansi pada Bank Syariah Indonesia KCP Bandung Kopo. Secara parsial diketahui berpengaruh signifikan dengan hasil uji t sebesar 0.000. 3) Pengaruh penggunaan teknologi informasi dan pengendalian internal terhadap kualitas sistem informasi akuntansi pada Bank Syariah Indonesia KCP Bandung Kopo. Secara simultan diketahui berpengaruh signifikan dengan hasil uji f sebesar 0.000.

Kata kunci: Teknologi Informasi, Pengendalian Internal dan Kualitas Sistem Informasi Akuntansi